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  波场币合法吗？波场币值得去投资吗

  波场TRON官网上看，其项目核心设计主要是两项：独有的共识机制与高效的智
能合约。两者共同支撑并实现了其项目的多个核心优势。市场推广方面，波场的营
销吸引力远远超讨其技术吸引力。不过，近期从孙老板投签BTT来看，孙老板还是
希望自己的项目通过投资已有项目，快速提升自身知识储备的。

 

  据了解，波场币的创始人是中国的孙宇晨，前Ripple大中华区首席代表，移动社
交应用陪我APP创始人兼CEO，锐波创始人兼CEO，《财富自由革命之路》发起人
。波场币是值得投资的，目前波场而的总市值达到了60.95亿美元，在币种中排到
前15。该项目从2017年创立以来，已经有近6年的历史了，没有价值的空气币是存
活不了这么久的，相应的，波场币能存活至今，说明波场币还是有价值，值得投资
的。

  交易方面，推荐Bitget交易所，在Bitget登陆的过程中，要注意账户安全，为了进
一步保障用户的账户安全，Bitget提供了IP白名单设置，只有在指定的IP地址下才
能进行登陆和操作。用户可以在安全设置中进行IP白名单的设置，添加或删除指定
的IP地址。

  随着代币炒作的增加和价格超过20美分，价格继续上涨。然后，波场币以20亿美
元的总市值破入了市值排名前10的加密货币。在最高价期间，有人卖出了大量代币
，导致价格下跌。有传言称孙宇晨已用自己的股份出售了60亿人代币。但是，他否
认了这一消息，并说项目团队确实将代币移交给了一些交易商，以支持流动性。事
实上卖出如此大大量代币的交易者也叫“贾斯汀”只是一个巧合。这场争议引发了
1月中旬的价格下跌，跌至4美分。但这最终被Tron推出主网和对BitTorrent的成功
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收购带来的良好预期所抵消。

  代币飙升至9美分，其市值超过32亿美元。但是它并没有持续很长时间，在主网启
动后，它又降到了4美分。从8月到11月，Tron的交易价格为1-2美分归功于公关活
动，代币再次飙升。这一飙升与最近由TRON基金会收购的BitTorrent代币的发布
有关。在2019年1月，它以每枚代币0.02美元的价格达到最高值，然后开始缓慢下
降。
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